

## Santiago Accessible, un pèlerinage vers Santiago, où les valeurs civiques et la spiritualité se rejoignent sous la devise :

### «Liberté, Egalité et Accessibilité»

L'accessibilité n'est pas juste une variable qui simplifie la vie des personnes handicapées, c'est une valeur universelle qui sert la société et chaque citoyen.

Afin de promouvoir l'accessibilité, enjeu décisif de la loi 2005, entre le 24 juillet au 4 août 2013 depuis Martel au nord du Lot en passant par le sanctuaire de Rocamadour, aujourd'hui inaccessible, 12 «pèlerins» handicapés, grâce à un engin libérateur le véhicule électrique Mobile Dream, rejoindront Gavarnie à la frontière espagnole.

Notre souhait, adresser un message d'espoir, celui de l'accessibilité et de la spiritualité comme valeurs universelles...

« Être accessibles les uns aux autres, c'est supprimer les obstacles, surmonter les incompréhensions, mais aussi lutter contre le racisme ou l'antisémitisme et aménager l'accès à des lieux ou des activités pour ceux qui en sont exclus ou privés. Une société accessible est une société respectueuse de l'autre, de sa valeur et de sa différence. »

Théodore Zeldin  
(historien, sociologue et philosophe britannique)



Santiago Accessible ou «l'accessible attitude»  
C'est aussi une initiative militante, agissant pour une cause juste et respectueuse des valeurs républicaines.

L'aventure Santiago accessible alimentera le débat public en y apportant un message original et des idées nouvelles.

SIR  
Philip  
Craven



(*Président  
du Comité  
international  
Paralympique*)

Martin  
Hirsch



(*fondateur  
d'Emmaus et  
du service  
civique*)

Serge  
Betsen



Philippe  
Pozzo di Borgo



Stéphane  
Hessel, parrain  
de Santiago  
Accessible



### Contact

contact@santiagoaccessible.fr  
www.santiagoaccessible.fr  
Tel: 09 52 45 83 10

